

さあ、キャンプの季節

本格的なキャンプシーズン到来を前に、キャンプ 愛好者向けのイベントが札幌市南区と空知管内長沼 町で開かれた。両会場は家族連れなどにぎわい、 アウトドアの魅力をあらためて味わっていた。

札幌 初のフェア、展示品人気

札幌市南区の滝野すずらん丘陵公園では5日、「北海道キャンピングフェア」が初めて開催された。SPAC滝野管理センターの主催。会場には、テントやバーベキュー、ヨーコンロなど最新のアウトドア用品のほか、キャンピングカー9台が展示された。和牛や米国産牛などを食べた。

札幌市豊平区の会社

「利き肉コンテスト」などさまざまなイベントも行われた。来場者は約1万2千人と本年度最高となった。

(松田鋼季)

愛好家、車で集合 長沼で大会

【長沼】道内のキャンピングカー愛好者たちが集う北海道オートマオイが4、5の日、空知管内長沼町

のマオイオートランで開かれた。

北海道キャンパーズ連盟(酒井一之会長)

が後志管内ニセコ町などで毎年開いており7回目。札幌、旭川、釧路などから家族連れ約50人が参加した。

初日は時折雨が降るあいにくの天気だったが、子どもたちは紙飛行機作りやもちつき、大人たちはバーベキューなどを楽しんだ。

札幌市南区の公務員磯

員、畠直之さん(35)は「年5回はキャンプしている。新しいテントを買いたくなつた」と話した。息子の柊斗くん(4)も「キャンピングカーがとてもかっこよかった」と笑顔を見せた。

この日は天候にも恵まれ、同センターによると、同公園の5日の来場者は約1万2千人と本年度最高となつた。

(松田鋼季)

バスに響く歌声懐かし 二セコヘツア

【二セコ】バスの中で懐かしの名曲を歌いながら、札幌から後志管内ニセコ町を1泊2泊で訪れる「歌声バスツアー」が4日始まった。第1便には札幌や江別、根室管内中標津などから参加したシニア世代計17人が乗車

し、約3時間の「歌声長」が企

旅」を楽しんだ。

1客はま

人ができ、子どもたちも楽しんでいます」と

話していた。

(中村康利)

集団

くる「二

町内12

上では風の冷たさを実感した。すがすがしい季節を迎えているが、花芽は全般に遅れ気味で日高管内平取町のスズランはこ



坂本龍馬と勝海舟の固い

幕末の志士・坂本龍馬

アンでつくる「北海道龍馬会」(原子修会長)は11日午後3時50分から、幕臣・

勝海舟の子孫である高山み

札幌で11日講演会

な子さん(48)=鎌倉

IIを講師に招き「海

に見る龍馬と海舟の

かい絆」と題した講

記の中から、龍馬が

に向かう覚悟を語る

などを紹介し、西雄

